



Initiation cirque pour les élèves de 6ème

publié le 04/02/2025

Lundi 3 février les 3 classes de 6ème ont bénéficié d'une initiation aux arts du cirque avec la compagnie [Cirkawa](#) située à St Pierre du Chemin. Pendant leurs 2 heures d'EPS, les élèves ont pu découvrir de façon ludique cette discipline grâce à différents ateliers : jonglerie, acrobatie, équilibre sur objets. Au delà des compétences sportives, les élèves ont également pu travailler la confiance en soi, l'entraide et la bienveillance.



